

# DELIK HUKUM

## Polsek Tukdana dan PLN ULP Cikedung Kerjasama Berikan Bantuan Pemasangan Listrik Kepada Warga Kurang Mampu di Desa Kerticala

Indramayu - [INDRAMAYU.DELIKHUKUM.ID](http://INDRAMAYU.DELIKHUKUM.ID)

Aug 24, 2023 - 21:24



*Polsek Tukdana dan PLN ULP Cikedung Kerjasama Berikan Bantuan Pemasangan Listrik Kepada Warga Kurang Mampu di Desa Kerticala*

Indramayu,- Komitmen untuk mendorong kesejahteraan masyarakat terus

menjadi fokus utama Polsek Tukdana jajaran Polres Indramayu Polda Jabar dalam upaya membangun sinergi positif antara pihak kepolisian dan warga.

Dengan kolaborasi bersama PLN ULP Cikédung, Polsek Tukdana telah memberikan bantuan pemasangan listrik kepada warga kurang mampu di Desa Kerticala, Kecamatan Tukdana, Kabupaten Indramayu. Kamis (24/8/2023) malam.

Pemasangan listrik ini secara khusus dilakukan di kediaman Warkenih, yang merupakan salah satu warga yang berhak mendapatkan manfaat dari program rumah layak huni dari Kapolres Indramayu, AKBP Dr. M. Fahri Siregar, S.H., S.I.K., M.H.



Dalam kesempatan itu dihadiri Kapolsek Tukdana, AKP Iwa Mashadi, S.H., M.H., serta perwakilan dari PLN ULP Cikédung, Kartono.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Tukdana AKP Iwa Mashadi mengungkapkan bahwa upaya ini merupakan wujud konkret dari perhatian Polsek Tukdana terhadap kondisi masyarakat yang membutuhkan dukungan untuk akses listrik.

Dengan adanya listrik di rumah warga, diharapkan akan memberikan dampak positif dalam meningkatkan kualitas hidup sehari-hari dan mendukung berbagai aktivitas.

Lanjut Kapolsek mengungkapkan bahwa kerjasama yang kuat antara Polsek Tukdana dan PLN ULP Cikédung menjadi landasan utama dalam memberikan bantuan ini kepada warga kurang mampu.

“Langkah ini juga sejalan dengan komitmen Polsek Tukdana dalam memperkuat

hubungan positif dengan masyarakat, serta memberikan manfaat yang nyata dalam kehidupan sehari-hari,” ungkap Kapolsek.

Melalui aksi nyata seperti ini, Polsek Tukdana berusaha tidak hanya menjadi pihak yang menjaga keamanan, tetapi juga berperan aktif dalam meningkatkan kesejahteraan dan memberikan dukungan terhadap warga yang membutuhkan.

“Dengan sinergi positif dan kerjasama yang erat, diharapkan masyarakat dapat merasakan manfaat positif dari bantuan pemasangan listrik ini,” harap AKP Iwa Mashadi.